



Oposición advierte que **López Obrador quiere** **“militarizar” el país**



Alejandro Moreno Cárdenas, Jesús Zambrano y Marko Cortés

RAÚL RAMÍREZ

Pasar por decreto el mando de la Guardia Nacional al Ejército es un golpe a la Constitución y muestra el afán del presidente Andrés Manuel López Obrador por militarizar el país y saltarse al Congreso, afirmaron dirigentes y legisladores de oposición.

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, destacó que la Guardia Nacional es una institución concebida bajo un mando civil y ningún decreto del Presidente puede alterar esta disposición.

"No permitiremos que atenten contra el orden constitucional... acudiremos a las instancias correspondientes".

Por su parte, el líder perredista, **Jesús Zambrano**, destacó que *"decretar el paso de la Guardia Nacional a la Sedena sin modificar la Constitución huele a golpe de Estado y es un vil atraco a la Constitución"*.

La oposición acusa que *"decretazo"* para pasar Guardia Nacional a Sedena es inconstitucional. En sus cuentas institucionales en redes sociales, **el grupo parlamentario del PAN en el Senado acusó al Ejecutivo de violar la ley para militarizar el país.**

"El acuerdo que anunció el presidente López Obrador para pasar el control de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa es inconstitucional. Una vez más, viola la ley en su afán de militarizar el país. No lo permitiremos", puntualizó Acción Nacional.

Por separado, el vicecoordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados, **Jorge Tri-**

na, también reprobó el intento presidencial de "saltarse" al Congreso e imponer a "decretazos" la militarización

"Saltándose al Legislativo, López Obrador pretende formalizar la militarización de su fracasada Guardia Nacional. No tiene mayoría en el Congreso para hacerlo a través de una reforma. Pretende imponer a decretazos lo que la gente le negó en las urnas: una mayoría calificada", señaló.

Por su parte, la bancada de Movimiento Ciudadano a través de la voz de su líder parlamentario, **Jorge Álvarez Máynez**, calificó **el anuncio presidencial sobre la Guardia como un "golpe constitucional"**.

"Lo que anunció el Presidente es un golpe a la Constitución. No hay espacio para medias tintas frente al golpismo constitucional. Si un servidor público es incapaz de defender la Constitución, entonces no tiene nada que hacer en el servicio público", remarcó en un mensaje a través de redes sociales.

El coordinador de los diputados del PRD, **Luis Cházaro**, no dudó en acusar al mandatario de pisotear la Constitución a decretazos. *"Gobernar a base de decretazos es pisotear la Constitución; grave es la forma como el fondo, es decir, la militarización del país"*, advirtió.

